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Sitzungsprotokoll vom 05.07.2021 
 

Anwesende: Gewählt: Lukas Röhrig, Moritz Defourny, Katharina Freitag, Annabell 

Bär, Antonia Lucius, Jessica Bauer, Sebastian Schramm, Isabel Hellmann, 

Malte Kobus, Johannes Lange 

Nicht-gewählt: Jenny Meinhardt, Joschua Böckers, Maximilian Gresch 

Gäste:   keine 

Redeleitung:  Katharina Freitag 

Protokoll:  Antonia Lucius, Jessica Bauer 

Tagesordnung 

1. Feststellung der Beschlussfähigkeit (19:35 Uhr) ................................................................................ 1 
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6. Stellungnahme Landarztgesetz (20:05 Uhr) ......................................................................................... 2 

7. Wahl und Konstituierende Sitzung (20:17 Uhr) .................................................................................. 2 

8. Unbeantwortete Mails (20:22 Uhr) ......................................................................................................... 2 

9. Sonstiges (20:33 Uhr) .................................................................................................................................. 2 
 

1. Feststellung der Beschlussfähigkeit (19:35 Uhr) 
Wir sind mit 10 von 13 gewählten Mitgliedern beschlussfähig. 

2. Protokollabstimmung (19:36 Uhr) 
Wir stimmen über das Protokoll vom 28.06.2021 ab:  

► MH/0/4 → angenommen 

3. Sprechstunde (19:33 Uhr) 
Es gibt nichts zu berichten. 
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4. Finanzen (19:38 Uhr) 
Jessi hat eine Frage zum Stellen eines Finanzantrag für bedruckte T-Shirts für die Organspende. 

Die T-Shirts sollen mit Logo bedruckt sein. Im Moment sind es neun aktive Mitglieder. Sie fragt, 

ob die Gruppe die 150,00€ pro Semester für Projektgruppen dafür nutzen dürfen. 

Lukas stellt klar, dass laut Ordnung nicht wirklich etwas dagegenspricht. Intern war der Konsens 

bisher, dass die Mitglieder einen Beitrag von der Hälfte oder einem Drittel der Kosten überneh-

men. Den gesamten Betrag würde er nicht finanzieren wollen. 

Jessi erklärt, dass ein T-Shirt wohl circa 25,00€ kosten würde, sodass der Gesamtbetrag sowieso 

nicht mit 150,00€ gedeckt wäre. 

Kristin findet es in Ordnung, wenn der Gesamtbetrag von 150,00€ abgefragt wird und der Rest 

der Summe von den Mitgliedern gestellt wird. Sie findet die Arbeit sehr wichtig. 

5. bvmd (20:04 Uhr) 
Am Wochenende war MV. Die Personen, die Teil der Leipziger Delegation waren, berichten kurz 

von der Mitgliederversammlung. 

6. Stellungnahme Landarztgesetz (20:05 Uhr) 
Katha erzählt, dass eine Stellungnahme zum geplanten Landarztgesetz versendet wurde: Das 

geschah gemeinsam mit der bvmd und der Fachschaft aus Dresden. Sie fragt, ob wir das veröf-

fentlichen wollen. 

7. Wahl und Konstituierende Sitzung (20:17 Uhr) 
Das Wahlergebnis ist bekannt seit 30.06.2021, aber wir haben noch kein Kontakt zu Rami. Es 

kam eine Aufforderung dazu, die Konstituierende Sitzung bald abzuhalten. 

Katha schlägt vor, bereits einen Termin zu doodeln. Lukas fragt, ob wir die KS in Präsenz oder 

digital abhalten wollen. Katha spricht sich für eine digitale Sitzung aus, da viele bereits nach Se-

mesterende nicht mehr in Leipzig sein werden. 

Bella erstellt ein Doodle für die letzte Semesterwoche und die zwei darauffolgenden Wochen 

8. Unbeantwortete Mails (20:22 Uhr) 

Wir besprechen unbeantwortete Mails. 

9. Sonstiges (20:33 Uhr) 
Toni erzählt, dass der Medichor den kleinen Hörsaal für eine Probe nutzen wollte, das wurde 

aber von Frau Rademacher abgelehnt. Sie fragt, ob jemand eine Idee hat, wen man noch nach 

einem Raum fragen kann. Lukas sagt, dass er aktuell auch nicht weiß, wie die Räume derzeit ver-

plant werden. Toni fragt, ob der Anatomie-Hörsaal über das Ref.  Lehre oder die Fakultät läuft. 
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Katha sagt, dass es bei der WCC über das Ref. Lehre und die Schlüsselübergabe über das Veran-

staltungsmanagement lief. 

Die Sitzung schließt um 20:35 Uhr. 


